



Nombre del alumno: Anzuetto Reyes Salma Berenice

Nombre del profesor: Jorge Enrique Albores

Nombre del trabajo: Cuadro sinóptico

Materia: Bases de administración

Grado: 6° cuatrimestre

Grupo: LNU17EMC0119-A

PASIÓN POR EDUCAR

Comitán de Domínguez Chiapas a 2 de junio del 2021

ADMINISTRACIÓN COMO DISCIPLINA SOCIAL

Introducción a la administración

- La administración es una disciplina social, porque no se forma ni se desempeña entre individuos aislados, sino con el concurso de los grupos organizados para el trabajo y para el logro de los objetivos comunes.
- El ser humano es social por naturaleza, por ello tiende a organizarse y cooperar con sus semejantes.
- Las sociedades se han ido transformando, ya que durante siglos se caracterizaron por poseer formas predominantemente agrarias, y éstas se transformaron en otras de tipo industrial.

Concepto de la administración

- La palabra “administración”, se forma del prefijo “ad”, hacia, y de “ministratio, a su vez de “minister”, vocablo compuesto de “minus”, comparativo de inferioridad, y del sufijo “ter”, que sirve como término de comparación.
- La etimología de administración, es la idea de que ésta se refiere a una función que se desarrolla bajo el mando de otro; de un servicio que se presta, servicio y subordinación.
- La administración tiene 3 dimensiones: Actividad, disciplina y ciencia.
- La administración, hoy día, es una disciplina científica básicamente por dos razones: La primera, porque requiere de varias ciencias que le apoyen, y la segunda es que la administración es científica porque requiere del método de la ciencia.

Características de la administración

- La administración es un instrumento encaminado a realizar tareas para conseguir objetivos propuestos.
- Es una herramienta utilizada para conseguir la eficiencia en el trabajo, en el manejo de los bienes de los gobiernos, empresas y de la gente, mediante la distribución oportuna de los diversos recursos que se tienen a disposición.
- Tiende a ser Universal; la administración existe en cualquier lugar en donde exista un organismo social, público o privado.
- La administración tiene un cierto grado de especificidad.

El empirismo

- El empirismo. Es una teoría filosófica que enfatiza el papel de la experiencia, ligada a la percepción sensorial, en la formación del conocimiento.
- Para el empirismo más extremo, la experiencia es la base de todo conocimiento, no sólo en cuanto a su origen sino también en cuanto a su contenido.
- El empirismo sostiene que la experiencia es la única fuente de conocimiento; cuando se habla de la administración empírica se hace referencia a la que se basa sólo en la práctica.
- La administración empírica la practican en la actualidad muchos gerentes, principalmente, debido a que es sencilla, proporciona una sensación de seguridad y mantiene informado al gerente de las actividades fuera de su empresa.

Teoría clásica

- La teoría de Henry Fayol conocida en la literatura como teoría clásica, fue la primera explicación completa de la administración.
- H. Fayol es considerado en la actualidad como “El padre de la Administración Moderna” ya que las teorías, principios y doctrinas que realizó desde el año de 1900 han sido las bases para una buena administración en la actualidad.
- Para Fayol, los procedimientos administrativos eran instrumentos muy importantes para la buena dirección de toda empresa.

Bibliografía

Universidad del Sureste. (2021). *Antología de bases de administración*. PDF. Recuperado de recursos.